

Dr. Bernhard Sinowitz,  
Obersöchering üb. Weilheim (Obb.)  
Nr. 6 bei Bechtold

München, den 9. März 1925

Hochverehrter Herr President!

In Weiterführung meiner Arbeit möchte ich einer  
Frage an Sie richten: Wie weit sollen die Quellen  
zur Geschichte des vierten Kreuzzuges in die Aus-  
wahl aufgenommen werden? Rechnet man Hennegau  
und Flandern zu Deutschland so müßte eigentlich  
die gesamte Geschichte der Lütticher Herzöge  
berücksichtigt werden, was aber entweder zu weit fih-  
ren würde. Ich persönlich würde den Kreuzzug als Zeit  
ein französisch-italienischer Unternehmen eher dar als ein-  
schließen, möchte jedoch zuvor Ihre Meinung einholen.

Herr Prof. Dölger überläßt Ihnen die Entscheidung.

Ferner: Soll ich auf die Geschichte Karls von Br-  
üssel eingehen? Ich glaube nicht. Montred will ihn noch  
mit behandeln. Herr Prof. Dölger legt im übrigen auch Wert  
darauf, daß Vorkommen deutscher Namen in den griechi-  
schen Quellen aufzuzeigen. Er wird mir dabei wahrscheinlich  
manchen Hinweis geben können. Vor gestern habe ich ihm